

Impulsan coberturas de shale exportación (Reforma 28/09/17)

Impulsan coberturas de shale exportación (Reforma 28/09/17) Bloomberg Houston, Estados Unidos (28 septiembre 2017).- Las compañías de shale no solo extraen el petróleo que está impulsando el auge de exportaciones de Estados Unidos, sino también han inclinado la balanza financiera a favor de más envíos. El descuento del crudo West Texas Intermediate a largo plazo y de los futuros del petróleo Brent se ha ampliado en cerca de un dólar el barril en los dos últimos meses, lo que permite a los operadores fijar un diferencial entre las referencias de más de 4 dólares para 2018, frente a poco menos de 3 dólares a mediados de agosto. En tanto los operadores pagan una prima sobre estos mercados cuando compran cargas, una brecha más amplia suele tornar más rentable la venta de petróleo estadounidense al extranjero. Parte de la razón por la cual el diferencial a largo plazo, que es menos susceptible a las fluctuaciones del día a día en la oferta y la demanda, se ha ampliado en fecha reciente es la creciente creencia en el mercado de que será necesario exportar una mayor cantidad de shale estadounidense, dijo Stale Endre Berg, vicepresidente senior de comercialización y oferta de la compañía noruega Statoil ASA. El shale ha afectado el diferencial en otra forma también, agregó el ejecutivo. Los exploradores de Estados Unidos vienen cubriendo su futura producción mediante la venta de contratos futuros para entrega el año próximo, a fin de protegerse de otro derrumbe del precio. Toda la actividad se realiza con derivados del petróleo WTI, lo cual afecta en forma desproporcionada el lado estadounidense del diferencial, indicó Berg